

CARME BARCELÓ

ada vez que me encuentro a Míchel, por el Girona, su integración y su respeto por la comunidad", dice **Joan Roca**, chef de El realidad pero ser líderes... ibueno!, Celller de Can Roca y uno de los eso ya no nos lo quita nadie". referentes de la gastronomía a **Roca** insiste en el concepto nivel mundial. "Yo te diría que 'humildad', que considera tan Xavi, en la 'cocina Barça', es un importante en el Celler como en chef brutal que cuenta con muy un equipo de fútbol exitoso: "La buenos ingredientes. Cocina a imagen que proyecta Míchel me fuego lento un vestuario que es gusta mucho. Es la de un tipo trauna mezcla de humildad y egos. O bajador, brillante y realista". lo que es lo mismo: de compañe- La conferencia que les unió esta rismo y de ese gen que tenemos semana en Barcelona les sirvió, todos para ser competitivos", cuenta **Latre**, "para aprender de comenta **Carlos Latre**.

Ambos, que se reencontraron para compartir una conferencia magistral en el I Summit Chef cocinero, "Carlos es el ejemplo Montagud, hablaron sobre la vivo de la reinvención, de caer y importancia de la gestión de equi- levantarse y de luchar contra ti pos en sus respectivos entornos mismo. Nos hemos alimentado laborales y de no desistir en la bien el uno del otro esta jornada y consecución de un sueño. nos ha sumado una mirada más Trasladándolo al terreno de juego, poliédrica tras compartir expeel comunicador cree que "el técni- riencias de nuestros respectivos co casi ejerce de psicólogo, un tra- mundos".

ugadores que forman su plantilla. Cada uno con su personalidad, con sus características futbolísticas y con su ego. Y eso no es fácil. Veo a Xavi muy capaz y al Barça, en el buen camino". El chef, por su parte, siempre dice que "aunque El Celler de Can Roca somos tres hermanos, en realidad lo forman casi cien personas. Somos una familia". La misma que la de 'su' Girona, club con el que esta temporada está disfrutando "de le doy las gracias. Le momentos emocionantes que no agradezco su apuesta podíamos ni imaginar. Tenemos los pies en el suelo, sabemos cuál es nuestro presupuesto y nuestra

pajo que multiplica por todos los

las experiencias de Joan en la gestión del éxito y del fracaso y cómo trasladarlo al equipo". Para el





## Montagud Editores, editorial que únicamente publica gastronomía desde su fundación en 1906, organizó el primer Summit Chef en el que reunió a destacados profesionales y amantes de la gastronomía de todo el mundo. Dos días llenos de pasión gastronómica que congregó a profesionales y amantes de la cocina de todo el mundo en Barcelona y que contó con una impresionante alineación de chefs de renombre como Joan Roca, Diego Guerrero, Javi Olleros, Javi Sanz

y Juan Sahuquillo.

Si por separado ya son geniales, ju

importancia de la gestión de equ

Latre, en platós de TV y esce

los entrenado

SPORT STYLE SUPLEMENTO DE

ESTILO DE VIDA DE **DIARIO SPORT** 



JOAN ROCA & CARLOS LATRE

Conexión Girona-Barça



de sus clubes de cabecera

suman talento infinito. Roca, en los fogones.

s. Ambos se retroalimentan, analizan la

y muestran su admiración por Xavi y Míchel,





## Zona Vip















La Creu Roja organiza el 12 de octubre La Première, un evento cinematográfico y solidario que consiste en la presentación de un estreno destacado del Festival Internacional de Cinema Fantàstic para apoyar sus proyectos humanitarios. La película vinculada a este acto es La Ermita y han confirmado su asistencia la directora Carlota Pereda y la actriz Belén Rueda. La recaudación se destinará íntegramente a la campaña La joguina educativa.





nuestran que incluso las prendas más pequeñas pueden tener un gran impacto", han reconocido desde el jurado del premio.



Este verano interminable propicia escapadas a lugares como Le Méridien Ra Beach & Hotel, una opción para escapar de la monotonía y prolongar la sensación de vacaciones. Destino ideal para aquellos que anhelan desconectar al lado del mar, también la gastronomía es una parte esencial de la experiencia con los restaurantes D.O. Restaurant y Terrassa del Mar. Ambos ofrecen un viaje culinario a través de los sabores de Cataluña con productos de proximidad.









Vraba, el restaurante oficial del America's Cup Experience, ha abierto sus puertas dentro del primer centro de divulgación oficial de la historia de la America's Cup, ubicado en Barcelona. Un espacio en el que la gastronomía mediterránea se encuentra con la tradición catalana, con toques modernos y un guiño a la cocina japonesa ubicado en el Port Vell. La propuesta culinaria la firma el chef Albert Ventura otros y la ejecución en cocina está a cargo de Jordi Vilà, chef con una estrella Michelin.

## NACEX promo, el servicio de NACEX para enviar tu equipaje

**NACEX** ofrece el servicio NACEX promo, que permite enviar maletas y equipos de deporte a cualquier destino de la península v Mallorca

onsciente de que la prioridad del viajero es la comodidad, NACEX, la mensajería de referencia en nuestro país, dispone de una solución de envío para maletas y equipos de deporte. ¿El objetivo? Que sus clientes viajen sin preocupaciones, gracias a un servicio excepcional que garantiza que el equipaje llegue de manera segura y puntual a su destino.

Se trata del servicio **NACEX promo**, que permite enviar maletas y equipos de deporte a cualquier destino de la península y Mallorca. Con el servicio **NACEX promo** se pueden enviar maletas, palos de golf, tablas de surf v bicicletas.

Para utilizar el servicio, los viajeros pueden dejar su equipaje en una oficina de **NACEX**, desde donde será enviado a la oficina correspondiente en su destino disfrutando de todas las ventajas de este servicio, como evitar cargar con el peso del equipaje durante el viaje o el tiempo en las colas de facturación.

Respecto al envío de bicicletas, NA-CEX promo cuenta con un embalaje específico que garantiza la protección adecuada durante el transporte. Además, todas las bicicletas enviadas a través de **NACEX promo** están aseguradas hasta un valor de 1.000 euros, proporcionando una tranquilidad adicional a los viajeros. Este servicio ofrece numerosas ventajas como la comodidad de no car-

**Un servicio** excepcional que garantiza que el equipaje llegue de manera segura y puntual a su destino

NACEX by Logista

El mejor aliado en tus viajes

Enviamos tu equipaje donde quieras



## **NACEX** envía tus maletas, palos de golf, tablas de surf y bicicletas

gar con el equipaje, garantizar que llega al destino, el día y a la hora esperado, la posibilidad de realizar un seguimiento del envío en tiempo real y evitar colas de facturación, entre otros. En cuanto a las **condiciones del** equipaje, el tamaño máximo del equipaje es de 80 x 50 x 30 cm, y el peso máximo por bulto son 20 kg. La longitud máxima de las tablas de surf será de 2m.

Si estás interesado, infórmate en tu oficina NACEX más cercana o llamando al 900 100 000 iv disfruta de una nueva forma de viajar sin preocupaciones con NACEX!











